

DEGUM-Preisträger 2018

Während des 42. Dreiländertreffens in Basel/Schweiz wurden der DEGUM-Wissenschaftspreis und der DEGUM-Promotionspreis verliehen. Unsere herzlichsten Glückwünsche an die Preisträger.

Wissenschaftspreis 2018

Herr Prof. Dr. med. Alexander Grimm, Tübingen, erhält den DEGUM-Wissenschaftspreis 2018 für seine Arbeiten zum Nervenultraschall bei chronisch inflammatorischen Neuropathien und bei immunvermittelten Neuropathien: „Ultrasound pattern sum score, homogeneity score and regional nerve enlargement index for differentiation of demyelinating inflammatory and hereditary neuropathies“, „Nerve ultrasound as follow-up tool in treated multifocal motor neuropathy“ und „Nerve Ultrasound Predicts Treatment Response in Chronic Inflammatory Demyelinating Polyradiculoneuropathy – a Prospective Follow-Up“.



Promotionspreis 2018

Herr Dr. rer. nat. Frank Wolfram, Gera, erhält den DEGUM-Promotionspreis 2018 für die Arbeit „Untersuchungen zur Ablation des Bronchialkarzinoms am Modell der flüssigkeitsgefüllten Lunge mithilfe therapeutischer Schallfelder“.

